



Educación en palabras simples ¿Qué es la Ascensión Planetaria?

■ **Wilta Berrios Oyanadel**
Educadora

La ascensión del planeta es un fenómeno que abarca aspectos físicos, científicos y metafísicos de nuestro planeta. Los cambios físicos científicos se dan porque, en primer lugar, hay un cambio climático como el aumento de la temperatura, fenómenos meteorológicos extremos o fuera de lo común y que obviamente repercuten en la vida humana a través de la agricultura o los cambios de vida. También podemos observar este cambio por la pérdida de la biodiversidad, ecosistemas, extinción de especies, lo cual ha sido identificado y monitoreado por el mundo científico. Se han notado cambios importantes en la geología y que serían esperables con el pasar de los años, pero que influyen a la dinámica humana ya que tienen que ver con movimientos tectónicos, actividad volcánica, cambios en la formación de montañas, por nombrar algunos. Pero uno de los más notables está siendo el aumento en el nivel del mar, ya que esto ha significado el derretimiento de glaciares y hielos polares, lo cual trae consigo consecuencias físicas a las comunidades costeras y todo el ecosistema que involucra. No podemos dejar de lado en este cambio físico, la intervención humana, ya que está exis-

tiendo deforestación, sobre explotación de recursos naturales y contaminación, lo que evidentemente como consecuencia tenemos mayor contaminación del aire y del agua, en resumen de todo el planeta.

Es importante destacar que el cambio planetario o la ascensión metafísica se refiere a los cambios en los humanos, aquí estamos hablando de aspectos que no son visibles como en lo físico y que tienen que ver en primer lugar con la elevación de nuestra conciencia a través de un despertar espiritual, en donde nos volvemos más consciente de nuestra conexión con el universo, esto expresado en que cada vez son más las personas que buscan y trabajan desde lo espiritual, con un sentido y un propósito de vida, lo cual es absolutamente positivo ya que, también ayuda al aspecto físico del planeta. Otro aspecto importante a trabajar desde esta mirada, tiene que ver con dejar los egos de lado, no es una materia o asignatura trabajada en específica en una unidad educativa u otra institución y quizás por ello pasan guerras, violencia, etc., ya que cada uno poseemos un pensamiento egocéntrico que no nos deja mirar lo que tenemos a nuestro alrededor. El cambio ascensional en lo metafísico es un proceso de trabajo y transformación espiritual de cada uno, pero también en lo colectivo para

así llegar a comprender de manera más profunda la verdadera esencia que poseemos.

Los humanos somos guardianes temporales de este maravilloso lugar llamado Tierra, pero se nos ha olvidado trabajar en ello y nos hemos desconectado absolutamente de dónde venimos, lo que ha hecho que dañemos nuestro planeta en lo físico y metafísico por cuanto es muy importante rescatar nuestros valores y crear un mundo más armónico, equitativo y por sobre todo sostenible. Somos co-creadores en la Tierra y no hemos aprovechado esta gran oportunidad, algunos por desconocimiento, pero también cada día hay más humanos trabajando para revertir esta situación.

Estamos en plena ascensión, seamos conscientes de ello de tal manera que enfrentemos todos los cambios y desafíos de la mejor forma posible, pero también que seamos capaces de ver la belleza de lo que ello implica. Hay un elemento de la naturaleza que usted ya puede ver y quizás no se ha fijado o lo ha normalizado, los arboles, que son los colores rojos que se ven en las nubes y que muchas veces llegan los colores a traspasarse a los colores de la naturaleza, observe.

«Es tiempo de despertar, lo cual es mucho más que abrir los ojos cada mañana, es abrir y sentir desde el corazón».
W.B.O., Educadora, San Felipe, Chile.